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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Hundefreilaufflächen sichern 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele genehmigte Hundefreilaufflächen gibt es in Bremen und wie hat sich die Zahl 
der Freilaufflächen seit 2011 entwickelt? 

2. Wie viele der vierzehn vorgeschlagenen potenziellen Flächen, welche Senator Dr. 
Lohse 2017 erwähnt hatte, konnten zwischenzeitlich realisiert werden und wie viele 
weitere Vorschläge für potenzielle Flächen sind hinzugekommen? 

3. Wie bewertet der Senat die Möglichkeit, eine Fläche im Waller Park sowie entlang der 
Eduard-Suhling-Straße und die Fläche am Hagenweg als Hundefreilauffläche auszuwei-
sen? 

 
 
 
 

Rainer W. Buchholz, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


